
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こうずい（川
かわ

の水
みず

が多
おお

くなって あふれる） や じしん の ときの 安全
あんぜん

 の ための 地図
ち ず

  （じしんのとき）  

みず に つかる ふかさ 

じしん が おきた とき に しなければならない こと 

An 
じしん が  

おきた！ 

 

きんきゅうじしんそくほう（じしん の ニュース）を きく 

大

おお

きく ゆれたら、いちばん に 自分

じぶん

 の からだ を まもる。 

そして、 正

ただ

しい 情 報

じょうほう

（お知

し

らせ） を 知

し

って、 あぶない とき は、  

避難

ひなん

場所

ばしょ

（にげる ところ）に 行

い

く。 

みんな が 安 全
あんぜん

な 

（あぶなくない）こと 

まわり を 見
み

る 

また じしん が  

くる かも しれない 

きまっている 避難
ひなん

場所
ばしょ

 

（にげる ところ）へ 

にげる 

きまった 避難所
ひなんじょ

（そこに  

にげて 生 活
せいかつ

できる  

ところ） 

 
①つよく ゆれたら、たおれないように、じめん に ちかい ところ で、からだ を ひくく する 

 

じしん で ゆれたら、からだ を まもる 

 

 
②うごかない つくえ など の した で（なかったら、じぶん の うで や にもつ で）あたま を まもる 

 ③ゆれなくなる まで、うごかない。 そと へ でない。 

 

 
①ひ を けす      ②そと に でる こと が できるように ドア や まど を あける 

      

 

ゆれなくなったら 

③かぞく が だいじょうぶ か どうか たしかめる    ④でんき や ガス は だいじょうぶ ですか  

 

      

 

⑤たてもの の なか でも、くつ や あつい スリッパ を はく   ⑥ただしい おしらせ を あつめる 

 
⑦いえ の ちかく の ようす や ちかく の ひと が だいじょうぶ か どうか たしかめる 

      

 

 ⑧もし、うごくこと が できたら、ほか の ひと を たすけたり、ひ を けしたりする てつだい を する 

 

 きまっている 避難
ひなん

場所
ばしょ

 

（にげる ところ）へ にげる 

 

 

 町
まち

 が きめた 避難
ひなん

場所
ばしょ

（にげる ところ）や、年
とし

 を とった 

人
ひと

 や からだ が 不自由
ふ じ ゆ う

な 人
ひと

 が とまることが できる 

ところ へ 行
い

く （必要
ひつよう

だったら、あけます） 

 

もし、川島町
かわじままち

 で じしん が あったら 

しんど（じしん で ゆれる つよさ）の ちず 「しんど」は なんですか？ 

「しんど」は じしん で ゆれるつよさ。「しんど」 

 

しんど 6 より よわい 

 
とめていない たんす、つくえ、いす、ピアノ など の ほとんど が 

うごいて、たおれる もの も ある。 

 しんど 6 より つよい 

 

しんど 7 

 

じしん に よわい き の たてもの が たくさん かたむいたり 

（ななめ に なったり）、たおれたり する。 

 
じしん に つよい き の たてもの でも、もしかしたら 

 

かたむく（ななめ に なる）かもしれない 

 

の つよさは 1 から 10 まで ある。 

 

あぶない とき は にげる 

自分

じぶん

 の 家

いえ

 が だいじょうぶな とき 

自分

じぶん

 の 家

いえ

 へ 帰

かえ

る 

マグニチュード

かわじままち　での　いちばん

おおきい　しんど

（じしん で ゆれる　強(つよ)さ）

これから　30ねん　の　あいだ

に　おきるかもしれない　じしん

は？

とうきょうわん　ほくぶ　じしん

（地震(じしん)の名前(なまえ)）
Ｍ7.3 5 より 強(つよ)い 70%

いばらきけん　なんぶ　じしん

（地震(じしん)の名前(なまえ)）
Ｍ7.3 5 より 強(つよ)い 70%

げんろくがた　かんとう　じしん

（地震(じしん)の名前(なまえ)）
Ｍ8.2 5 より 強(つよ)い ほとんど　0%

7

7

7

5 より 強(つよ)い

6 より 弱(よわ)い

0.008% より 少(すく)ない

2% より 少(すく)ない

さいたまけん　で　おきるかもしれない　じしん

かいこうがた じしん

(じしん の しゅるい)

かつだんそうがた　じしん

(じしん　の　しゅるい)

かんとうへいや　ほくせいえん

だんそうたい　じしん

（地震(じしん)の名前(なまえ)）

たちかわ　だんそうたい　じしん

（地震(じしん)の名前(なまえ)）

Ｍ8.1

Ｍ7.4

建物(たてもの)　の　名前(なまえ)
建物(たてもの)など

が ある 場所(ばしょ)

中山小学校グラウンド（なかやま　しょうがっこう　グラウンド） なかやま　1333

伊草小学校グラウンド（いぐさ　しょうがっこう　グラウンド） いぐさ　238-1

つばさ南小学校グラウンド（つばさみなみ　しょうがっこう　グラウンド） しろいぬま　945

旧出丸小学校グラウンド（きゅう　でまる　しょうがっこう　グラウンド） かみおおやしき　100

つばさ北小学校グラウンド（つばさきた　しょうがっこう　グラウンド） はたなか　31

旧小見野小学校グラウンド（きゅう　おみの　しょうがっこう　グラウンド） やなか　99

川島中学校グラウンド（かわじま　ちゅうがっこう　グラウンド） しろいぬま　230

西中学校グラウンド（にし　ちゅうがっこう　グラウンド） なかやま　270-1

川島町総合運動場（かわじままち　そうごう　うんどうじょう） しもやつばやし　930

平成の森公園多目的広場（へいせい　の　もり　こうえん　たもくてき　ひろば） しもやつばやし　920

かわじま公園（かわじま　こうえん） かわじま　2-9

コミュニティセンター しもやつばやし　923

きまっている　避難(ひなん)場所(ばしょ)（にげる　ところ）

建物(たてもの)　の　名前(なまえ)
建物(たてもの)など

が ある 場所(ばしょ)

入(はい)ること　が　できる

人(ひと)　の　数(かず)

中山小学校（なかやま　しょうがっこう） なかやま　1333 300 にん

伊草小学校（いぐさ　しょうがっこう） いぐさ　238-1 300 にん

つばさ南小学校（つばさみなみ　しょうがっこう） しろいぬま　945 250 にん

旧出丸小学校（きゅう　でまる　しょうがっこう） かみおおやしき　100 250 にん

つばさ北小学校（つばさきた　しょうがっこう） はたなか　31 250 にん

旧小見野小学校（きゅう　おみの　しょうがっこう） やなか　99 250 にん

川島中学校（かわじま　ちゅうがっこう） しろいぬま　230 550 にん

西中学校（にし　ちゅうがっこう） なかやま　270-1 850 にん

川島町民体育館（かわじま　ちょうみん　たいいくかん） しもやつばやし　923 500 にん

コミュニティセンター しもやつばやし　923 100 にん

川島町民会館（かわじま　ちょうみん　かいかん） しもやつばやし　926-1 200 にん

きまった　避難所(ひなんじょ)（そこに　にげて　生活(せいかつ)できる　ところ）


